

---

# J'ai trouvé un oisillon !!!

---

## Dois-je le ramasser ?

---

Avec l'arrivée du printemps, il est très fréquent de trouver des oisillons au sol, notamment des merles, grives, chouettes, canards colvert... Il est tentant de vouloir les ramasser pour les sauver d'une mort qui peut nous sembler certaine. En réalité, ces oisillons sont des téméraires qui sont tombés du nid avant de savoir voler. Ils sont rarement orphelins et leurs parents continuent à les nourrir. Il est donc tout simplement préférable de **ne rien faire**. Bien sûr, en cas de danger immédiat (route proche, chat à l'affût...), il est possible de les déplacer un peu plus loin voire de les déposer sur une branche. Regardez bien tout autour si vous voyez des adultes ou entendez d'autres oisillons, peut être que cela vous permettra de repérer le nid pour l'y remettre.



Les chances de survie et de bon démarrage dans la vie d'adulte autonome sont bien plus grandes si les parents assurent eux même l'élevage.



En revanche, si l'animal vous semble blessé, vous pouvez contacter le centre de sauvegarde le plus proche. Carte et coordonnées [ici](#).

S'il vous est impossible de vous y rendre, contactez votre vétérinaire qui connaîtra peut être des associations pouvant vous aider.